



Ho, ho, ho liebe Vespafreunde...

Ein tolles Jahr geht dem Ende zu!

Danke, dass Ihr unser Heidetreffen zu „DEM“ Ereignis der Saison 2008 gemacht habt.
Danke an fast 300 Teilnehmer für drei Tage Spass, Halligalli
und Party rund um die Vespa, unser „liebstes Kind“.
Ihr habt es geschafft, dass wir „Kult“ sind!

Danke, danke, danke!

„Und nun Ihr Kinder gebt fein acht, wir haben Euch was mitgebracht...“

Auch in 2009 wollen wir „DAS“ Treffen der Saison werden.
Zückt die roten Stifte und verschönert Eure Kalender!

Das „Celler Heidetreffen 2009“ findet vom 28. bis 30. August in Walle statt!

Kommt alle aus Nah und Fern damit es froh erklinget:
„Hermann Löns die Heide brennt...“

Der Vespa Club Celle e.V. wünscht allen Vespafahrern eine frohe,
besinnliche Weihnachtszeit, einen guten Rutsch ins Neue Jahr und eine unfallfreie Saison 2009.



Wir sehen uns
auf dem Heidetreffen!

